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Hauptstraße 17 
5151 Nußdorf 
Tel.: 06276 / 8811 
Fax.: 06276 / 8811-20 

 
E-Mail:   gemeindeamt@nussdorf.at 

Homepage:   www.nussdorf.salzburg.at  
 

 Gemeinde Nußdorf am Haunsberg 
 Bezirk Salzburg-Umgebung 
 
 
 
 
 
 
 

Protokoll zur Sitzung des Umwelt- und Sozialausschusses 
der Gemeinde Nußdorf am Haunsberg 

Mittwoch, den 12. Juni 2013 um 19:30 Uhr 
 
 
 
Anwesende: Obmann Harald Stürzer 
 Helmut Thalmayr 
 Peter  Michalek 
 
Entschuldigt: Bgm. Johann Ganisl 
 Gerald Strasser 
 Simon Mangelberger 
 Franz Josef Gastberger 
 Sonja Luginger 
 
 
 

TAGESORDNUNG 
 

1. Begrüßung 

2. Protokoll der letzten Sitzung 

3. Vergabe „Betreubares Wohnen“ 

4. Friedhof Nußdorf - Grabgrößen 

5. Audit „familienfreundliche Gemeinde“ - Berichte 

6. Sonstiges 

mailto:gemeindeamt@nussdorf.at
http://www.nussdorf.salzburg.at/
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zu Pkt. 1)   Begrüßung 
 
Der Obmann begrüßt die Sitzungsteilnehmer pünktlich um 19:30 Uhr. 
 
 
zu Pkt. 2)   Protokoll der letzten Sitzung 
 
Zum Protokoll der letzten Sitzung gibt es keine Einwände und es wird einstimmig zur Kenntnis 
genommen. 
 
 
zu Pkt. 3)   Vergabe „Betreubares Wohnen“ 
 
Anmeldung - Eingangs Datum falls mehr Anmeldungen, eventuell die allgemeine Pflege und Barriere 
Freies Wohnen benötigen, Gemeinde Bürger vorrangig behandeln. Im Umwelt- und Sozialausschuss 
vorbehandeln bzw. beraten und in einer Gemeindevorstandsitzung beschließen. 
 
 
zu Pkt. 4)   Friedhof Nußdorf - Grabgrößen 

 
Einheitliche Größen anstreben - Konzept erstellen lassen, damit auch die Zufahrt und die  nötigen 
Abstände, zwischen den Gräbern herstellen. Wunsch oder zeitgemäß wären Urnen - Gräber oder 
Nischen schaffen. 
 
  
zu Pkt. 5)   Audit „familienfreundliche Gemeinde“ - Berichte 

 

Maßnahmenkatalog  abarbeiten nach Punkten 
 

1)  Verkehrssicherheit im Ort:  70 % erreicht 
2) Geh und Radweg + Straßenbeleuchtung: Laut Maßnahme 0 %                                      
 Bemerkung: könnten wir zumindest auf 40 % einstufen, laut Zusage vom Land für 
 den Geh und Radweg, von Schlößl bis Bahnhof. 
3) Gymnastikraum: zu 100 % erreicht 
 Bemerkung: eventuell in dem neuen Gemeinde Bau mit einbeziehen. 
4) Renovierung Gemeindeamt:  zu 100 % erreicht durch Gemeinde Neubau 
 Bemerkung: Neubau Beschluss vorhanden, Planungsphase begonnen. 
5) Zusätzlicher Raum für Eltern Kind Zentrum: zu 100 % erreicht 
6) Müllentsorgung Windeln 
 Bemerkung: noch nicht erledigt vom Bürgermeister 
7) Ferienbetreuung für Kinder im Sommer: zu 100 % erreicht. 
 Bemerkung: Leistung wird jährlich angeboten. 
8) Neues Schwimmbad: 0% erreicht 
 Bemerkung: wird zur Zeit nicht angedacht,  keine Änderung. 
9) Workshop "Mein Körper gehört mir": zu 100 % erreicht. 
10) Arzt im Ort: zu 50 % erreicht 
 Bemerkung: Zusage für Arzt für 2015 von der Gebietskrankenkasse 
11) Vorstellung der Neubürger: zu 100 % erreicht 
 Bemerkung: Für Neugeborene unter Sonstige Anmerkungen Windel Rucksack mit   
 aufnehmen. 
12) Sportzentrum: zu 50 % erreicht 
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 Bemerkung: da Halfpipe angeschafft  wurde, Sport und Mehrzweckhalle für 2016 zur 
 Planung angedacht: Änderung  auf 100 %  
13) Hilfe in Krisenfällen: zu 100 % erreicht 
14) Erweiterung des Pausenhofes und Garderobenhaken für die Bücherei der Volksschule:
 zu 100 % erreicht 
15) Alt und Jung: zu 100 % erreicht 
16) Betreubares Wohnen: 
 Bemerkung: als Punkt 16 eventuell aufnehmen, wenn  die Möglichkeit besteht 
 
 
zu Pkt. 6)   Sonstiges 

 

Bei Gelegenheit den Herrn Bürgermeister fragen, wegen Beleuchtung Grafenstraße. 
Diskussion - Hochwasser in der Gemeinde und dem Umland Gemeinden. 
 
 
 
 

Harald Stürzer bedankt sich für die Arbeit und 
beendet um ca. 20:35 Uhr die Sitzung! 

 
 

 


